
 一般質問 13

1.新型コロナ感染症対策の再強化を
2.遊歩道の安全対策と定期更新を
3.「リニア中止」の声を多摩市からも

大くま真一（日本共産党）

問　５類移行後、感染症対策が緩み、第９波ともいわれる状
況になっている。マスク着用の呼びかけなど、感染症対
策の再強化を市からも呼びかけるべきではないか。

答　５類移行にともない、マスクや手洗いなどの基本的感
染症対策は個人の判断にまかされている。適切なマスク
の着脱はコロナ対策のポイント。効果的なマスクの着用
が理解されるよう、必要な周知を行う。

問　検査をする優位性がない中で、実際には「過去最大の波」
という専門家もいる。緊迫感を持った対応を。次々と変
異株が広がる中で、気軽に検査を受けられる環境や療養
への補償が必要。５類化で状況はむしろ悪化している。
国や都に対応を求めること、
市独自にでも支援すること
が必要ではないか。

答　感染者が緩やかながら増
加している。状況を注視し
つつ、保健所などと連携し、
必要な場合には市民への情
報発信や国や都に要望する
ことも含め、適時適切に対
応できるよう努める。

1.旧統一教会について
2.スポーツ環境整備について
3.新型コロナについて　など

きりき優（自民党）

問　旧統一教会の土地購入・建物建築への市民不安に応え
る条例化、行政指導等の仕組み作りについて伺う。

答　現行の法律の中では難しいと認識している。
問　FC多摩ジュニアユース全国優勝。スポーツを生かし
た健康増進・健全育成に向けて、スポーツ施設の芝生化、
ナイター、屋根、自販機、AED設備設置について伺う。

答　スポーツ推進審議会の意見も参考に議論していく。
問　今後の新型コロナウイルス感染症対策について伺う。
答　ワクチン接種が各診療所等による個別接種中心に変わ
るため、予約方法の変更など周知していきたい。

問　遊歩道での電動キックボード利用について伺う。
答　市民と議論しながら交通ルール遵守徹
底を図りたい。

問　省エネ家電、置き配、宅配支援の普及に
ついて伺う。

答　効果や先行事例を確認しながら事業検
討していく。

問　物価高騰や人材不足に悩む介護福祉事
業所への支援について伺う。

答　市民に必要な介護福祉基盤が整備でき
るよう事業所支援に取り組んでいきたい。

【緊急】多摩市立総合体育館に空調設備
の導入を‼︎

松田だいすけ（自民党）

問　平成25年度の総合体育館大規模改修時に第１、第２ス
ポーツホールの空調設備を設置しなかった経緯について
伺う。

答　空調設備については当時、市議会やスポーツ団体など
から様々な意見や議論があり設置を見送った経緯がある。�

問　三多摩近隣市もすでに総合体育館の空調設備は導入し
ているが把握しているか。

答　数までは把握してないが、多くが取り組んでいる。隣
の稲城市も令和４年度に設置したと聞いている。�

問　スポーツ施設機能と同時に指定避難所機能としても空
調設備の必要性が増しているが、ここで導入に踏み切っ
てはどうか。

答　昨今の気候から
10年前と比べて考
えてみても必要性
が増していると捉
えている。今回の
質問を受けて様々
な課題や財政的な
ものも含めて検討
していく。

持続可能な市政運営について
〜「量から質」への転換はどのように
図られてきたか

岩永ひさか（夢まち会議）

問　2012年の市長施政方針では持続可能な市政運営に向け
た「行政サービスの量から質への転換」が述べられている。
市長はどのように達成したと考え、評価しているのか伺う。

答　定性的な市民の満足度を高めることも「質」に含まれる
ため、測定することが難しい。そのため具体的な指標を
持ち合わせておらず、回答することができない。

問　高齢化だけでなく、人手の確保も困難になると言われ
る2040年に向けて「公共施設のマネジメント」を着実に
進めることが必要だ。今後の計画が必要と考えるがいか
がか。

答　現在の「多摩市公共施設の見直し方針と行動プログラム」
は今年度末までの計画であるが、その精神を継続し、取り
組んでいくことを検討する。

問　パルテノン多摩の再開館記念事業は約４千万円弱の赤
字になっているが、現状をどう捉え
ているか。

答　コロナ禍など要因は認めるものの、
昨年度以来、経営状況に鑑み、監督
者の立場である市が果たすべき指
導助言を行ってきた。今後も継続
していかねばならない。


